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OGGETTO: SEDUTA  DEL 12.12.2022  
 

 
L’anno DUEMILAVENTIDUE il giorno DODICI del mese di DICEMBRE alle ore 16.00 in Lucca nella 
sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, nominato 
con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 

  
   
 ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Caccia al Cinghiale – Responsabile Distretto 1: ratifica 
4. Caccia di Selezione: determinazioni 
5. Gestione Ungulati: conferimento incarico tecnico 
6. Selvaggina: determinazioni 
7. Convenzione GG.VV. 2022/2023: determinazioni 
8. Valutazioni finanziarie: determinazioni 
9. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti: Onesti, Della Nina, Alberigi, Dati, Del Chiaro, Fontana, Giannecchini, Pelliccioni, Vannucci,  
    
 Assenti giustificati Pellegrini 
 
Assenti non giustificati: // 
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Della Nina Danilo Vice Presidente ATC Lucca 
 
 
Alle ore 16.11 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
Dati interviene chiedendo di mettere agli atti un documento /parere della Regione Toscana a firma di Massimo 

Taddei circa la tabellazione di battuta in atto nella caccia al cinghiale in battuta, allo scopo di modificare il 

disciplinare dell’ATC LU 12 e specificatamente al punto dove dice della necessità di segnalazione delle battute 

di caccia al cinghiale. 

 

 La richiesta di mettere come punto all’ordine del giorno la relativa disamina viene messa in votazione: 

 

Il Comitato all’unanimità approva 

 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 

Comunicazioni del Presidente 
 

Il Presidente mette al corrente il comitato della lettera in cui l’Unione dei Comuni della Garfagnana riconosce 
all’ATC LU 12 una compartecipazione alle spese sostenute per lavori di ripristino del Centro di Sosta per una 
cifra di 5000,00 euro, chiedono inoltre il riconoscimento degli interessi per ritardato pagamento del canone di 
affitto. 
 
Il comitato da mandato al Presidente di cercare un accordo che non consideri questa richiesta. 
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Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 

Approvazione verbale seduta precedente 
 

 

Si propone di modificare la dicitura dell’ultimo punto all’ordine del giorno relativo al “ricorso Omissis/ATC” 
 
Il Presidente mette in votazione la volontà del Comitato di respingere la richiesta dell’avvocato Bianchini 
 
Si vota la modifica: 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
Si vota il verbale così modificato:  
 
Il Comitato all’unanimità approva 
 

 

 

Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 

Caccia al Cinghiale – Responsabile Distretto 1: ratifica 
 
 

Il Presidente porta a ratifica la nomina del responsabile del distretto di caccia al cinghiale n 1 sig. Simi Fabrizio. 

 

 Il Comitato all’unanimità approva 

 

 

Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 

 

Caccia di Selezione: determinazioni 
  

 
Il Presidente propone di mettere in vendita i capi di capriolo risultati non venduti nel distretto 12/3 come da 
indicazioni della regione toscana per 15 giorni dal 13 al 27 dicembre 2022. A quella data tutti i capi risultati 
invenduti ritorneranno al piano di prelievo del distretto 12/3. 
 
 Pelliccioni dice di non essere d’accordo con il parere della regione, non suffragato da nessuna norma di legge. 
 
 Il Presidente dice di voler ottemperare alle mancanze della vecchia gestione. 
 
Del Chiaro dice che i pareri vengono chiesti per essere poi ascoltati e messi in atto. 
 
Dati conferma l’osservanza del parere regionale. 
 
Il Presidente chiede di mettere in votazione, come da comunicazione della Regione Toscana del 30/11 la 
vendita dei capi di capriolo dal 13 al 27 dicembre 2022 
. 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 
Onesti Pelliccioni Vannucci 
Alberigi   
Del Chiaro   
Della Nina   
Fontana   
Giannecchini   
Dati   

 

Il Comitato con voto di maggioranza approva 
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Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 
 
Gestione Ungulati: conferimento incarico tecnico 

 

Il Presidente informa che sono state inviate n. 4 richieste di preventivo/offerta per ricoprire l’incarico di tecnico 

faunistico per la gestione degli ungulati nell’ATC LUCCA, a 4 diversi professionisti. 

Evidenzia che dei quattro professionisti, solo uno ha inviato la proposta economica richiesta, nello specifico, il 

dott. Siriano Luccarini. 

 

Considerata la rispondenza e congruità della richiesta economica avanzata pari a 9.000,00 euro, si propone di 

pagare la somma del 50% della cifra richiesta al momento della firma dell’incarico e il rimanente 50 % allo 

scadere del contratto. 

Si mette in votazione l’incarico al dottor Luccarini;  
 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 
Onesti  Pelliccioni 
Alberigi   
Del Chiaro   
Della Nina   
Fontana   
Giannecchini   
Dati   
Vannucci   
 

Il Comitato con voto di maggioranza approva 
 

 
Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG 

 
Selvaggina: determinazioni 

 
 

Il Presidente illustra le risposte alle richieste di preventivo per la fornitura di 160 capi della specie fagiano da 
immettere come riproduttori. Dei due preventivi richiesti uno presentava un costo di 30,5 euro a capo iva 
compresa (Allevamento Migliarino) e l’altro 19,52 euro a capo iva compresa (Allevamento Borzacchi). 

 

Si mette in votazione la fornitura di n 160 fagiani riproduttori dalla ditta Borzacchi; 

 

 Il Comitato all’unanimità approva 

. 

A margine del punto il Presidente spiega la ripartizione delle immissioni così come proposte dalla commissione 
selvaggina e si propone di spostare l’immissione prevista su Massarosa su Borgo a Mozzano.  

 
 Il Comitato all’unanimità approva 
 
 
 

Il Presidente passa alla trattazione del settimo punto all'OdG 
 

Convenzione GG.VV. 2022/2023: determinazioni 
 
 

Il Presidente spiega la convenzione tipo stilata da Regione Toscana e indica, una volta redatto il regolamento 
d’attuazione, la necessità e urgenza della stipula della convenzione con le associazioni che ne vorranno far 
parte. All’uopo si prevede a breve una riunione con i presidenti provinciali delle associazioni venatorie, 

esponenti della Polizia Provinciale e componenti ATC LU 12. 
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Il Presidente passa alla trattazione dell’ottavo punto all'OdG  
 

 Valutazioni finanziarie: determinazioni 
 
 

Il Presidente informa che l’ammontare del capitale versato in vari conti di deposito non è gestito in alcun modo. 
Alcune proposte da valutare sono giunte da due banche Credit Agricol e CRL. Il comitato propone di acquisire 

chiarimenti in merito al rendimento dei depositi e di suddividere una quota di 600.000,00 euro tra le due banche. 

 

 
 Il Presidente passa alla trattazione del nono punto all'OdG (punto integrato) 
 
   Caccia al Cinghiale in battuta – modifica al disciplinare / tabelle di battuta 
 
 

La proposta di modifica al regolamento ATC circa l’obbligo di tabellazione di battuta in atto viene 
rinviata al prossimo comitato 

 
 
 Il Presidente passa alla trattazione del decimo punto all'OdG 
 
 

Varie ed eventuali 
 
 
 Non vi sono argomenti da porre in discussione 
 
 

Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 18.00 
 
 
 
 

              IL REDATTORE                                                                       
              Danilo Della Nina                                                                                                     

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 
 
 
 
 
 
VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 29.12.2022 
 


